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版!女儿患癌离世 剩药可否捐

赠" #一文$讲述了市民范老伯

想把女儿离世后所留下部分未

使用的抗化疗副作用进口药物

捐出去$却欲捐无门的情况%

确实$药品作为特殊商品$

其生产& 销售和保存等都有严

格要求%但是$如果把一些还未

拆封的昂贵药扔进垃圾桶$实

在于心不忍$ 也是一种极大的

浪费%况且$还有一些生活条件

较困难的病人正急需这种药物

进行治疗%所以$相关慈善机构

应该在专业医生和药剂师的参

与下$ 尽快把这一捐药平台搭

建起来%

虽然$ 范老伯一个人所捐

的药物量并不多%但是$如果这

一全市性的捐药平台搭建好以

后$捐药的数量一定会很大$从

而造福更多的贫困患者%另外$

有些家庭闲置的一些康复床&

轮椅等比较贵重的康复设备同

样可以通过这一平台捐赠$既

物尽其用$ 又彰显了捐赠者的

爱心%

———读者 邓为民
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近日，徐家汇曾经的地标之一，
太平洋数码二期开始拆除。市民怀
念又唏嘘的同时，也期盼着全新的
徐家汇商圈能给大家带来惊喜。你
去过太平洋数码广场吗？你还记得
你的第一台电脑吗？对未来的太平
洋数码广场，大家有什么期待？街
谈巷议走上街头，听听市民朋友怎
么说。

一说电脑就想到
采访中，绝大部分市民都表示

自己曾去过太平洋数码广场。
“我的第一部手机、电脑、相机

都是这里买的。”市民骆先生介绍，
自己第一代的数码产品几乎都是在
太平洋数码广场购置的，“机器是自
己组装的，手机还是诺基亚的……”
记者采访当天，仍然有市民“慕

名”前往太平洋数码广场。“一讲起
电脑，就想到这里了。”
“这里的东西更新得也快，基本

上要什么有什么。”许多市民表示太
平洋数码广场给自己留下了不少美
好的回忆。
但也有市民指出，“到后来在这

里购物的体验有点变差了，推销的
人太多，有些还宰客卖次货。”

期待未来会更好
太平洋数码广场的改造开始

了，市民的期待也没有停止。
“如果购物环境能够改善一下，

我觉得会更好。”有市民指出，原有
的太平洋数码广场环境有点嘈杂，
有些地方让人有种“山寨”的感觉。
“这么多年了，是可以改一改了。”
“我觉得可以增加一些现代化的

高科技元素，毕竟都叫数码广场了。”
有市民表示，希望未来的太平洋数码

广场能够更加“高大上”一些。

线下购物!寒冬"到#

随着电商的崛起，越来越多的
市民选择在网上购买数码产品。随
着太平洋数码广场改造，有网友提
出，这是不是意味着线下购物全面

进入“寒冬”？
对此，市民的意见不一。市民江

先生表示近几年自己更喜欢网上购
物，“去太平洋数码这样的地方，推
销员是专业的，你如果不懂这行，你
们双方的信息是不对等的。但是在
网上，你可以看网友评价，专业测
评，你的信息是对等的。”
“网购更便宜更方便，有时候懒

得去店里，有店里因为成本还有运
营问题，价格还特别贵。所以我宁愿
选择网购。”不少市民表示。
但也有不少市民指出，自己还

是更喜欢线下购物，“线下买东西，
售后服务更有保障。有正规发票，坏
了不用担心找不到人修，当场还能
验货，贵一点但也买个放心。”
记者发现，“售后保障”“销售正

规”“货真价实”是市民选择线下购
物的几个理由。还有市民调侃，“我
就是喜欢逛逛的感觉。”
新民网记者 卞英豪 李永生

! ! ! ! !日$ 一位成骨不全症患者

%易骨折&因缺机舱轮椅$航班和

机场互相推脱谁来背$ 无法下飞

机$滞留近 "#分钟$你怎么看#

!是航班服务未尽责

!是机场推诿

!乘客出行前应打算好

!该出统一规定

您可通过新民网、新民晚报
122、新民晚报新民网官方微博
进行投票，本期投票结果请关注
明日“新民调”专栏

新民调

太平洋数码二期开拆 市民怀念又期待

那里有我好多“第一次”
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